

# *AGRADECIMIENTOS*

## *Dios:*

Este pequeño paso en mi vida, es semejante a las crías de las águilas, que tratan de emprender su primer vuelo y luchan entre la vida y la muerte para lograr abrir sus alas a tiempo y demostrar que pueden volar, y volar muy alto y ser capaces de valerse por sí mismas y crecer fuertes para vencer cualquier clima impetuoso. DIOS gracias te doy por ponerme todo lo necesario para haber estudiado en esta maravillosa Universidad, sin ti no lo hubiese podido hacer. Por darme primeramente a unos padres maravillosos, que me han enseñado a depender de ti en cada momento, por darme la vida y las fuerzas para concluir satisfactoriamente, por estar conmigo a cada momento y en cada paso que daba, por transformar lo difícil a fácil y la oscuridad en luz y mostrarme que contigo se pueden hacer muchas cosas, Gracias Dios.

## *Papas:*

No es fácil ser padres, no existe una guía que nos garantice que nuestras acciones como padres sean las correctas y por supuesto que es más difícil ver crecer a tus hijos y que poco a poco van adquiriendo principios, valores, amigos, y que lentamente se van trazando camino en la vida y se van separando de uno, yo aún no lo soy..., pero comprendo y quiero expresarles Padres, en estas humildes palabras las alegrías, los desvelos, los sinsabores, los pleitos, los triunfos, las derrotas; de las cuales aprendemos más. Quiero darles gracias por apoyarme tanto, por ser mi motivación y el motor de mi vida por darme luz en la oscuridad y aliento en la tempestad, por demostrarme que existen los buenos profesionales que admiran su carrera y luchan por lo que sienten y buscan hasta encontrar la respuesta en todo momento, por darme su confianza la cual nunca defraudaré, por ser como son y otorgarme incalculables valores de los cuales el mayor de ellos es “la humildad”, por enseñarme que una vida alejada de DIOS no lleva a ningún lado, y que con él mi vida será llena de bendiciones, por demostrarme que esté donde esté y haga lo que haga ustedes siempre me apoyarán incondicionalmente...Gracias Padres.

## *Hermanos:*

Nuestras vidas año con año van tomando rumbos diferentes, cada uno de nosotros busca su propio bienestar, pero Hermanos cuentan conmigo siempre, mi apoyo es incondicional, nuestros lazos de hermandad deben de ser siempre y en todo momento sincero, sin que nada ni nadie interfiera en ellos, Lalo mucho me gustaría mucho que se arreglaran los problemas con mis padres y que vuelvas a ellos como el hijo prodigo, volvió con su padre, te quiero mucho hermano y donde quiera que estés siempre tendrás mi respeto y admiración, Willy eres una persona con un corazón tan grande que no puedo expresarlo en estas pequeñas letras, sé tu mismo siempre no te dejes influenciar por nadie hermano, de los tres eres el más inteligente no desperdicies ese talento que Dios te dio aprovéchalo, pero no dejes de ser humilde ante todo. Gracias Hermanos.

## *Eli:*

Mi gran Amor, mi inspiración, mi musa, mi fuente de alegría, mi novia, que puedo decirte si tú eres mi confidente y mi mejor amiga, has sido para mí un gran apoyo en estos 5 años de carrera, te agradezco el haber confiado en mí, y el haber tenido que soportar noches de desvelo, lágrimas, fines de semana, largas distancias y muchas otras cosas que seguramente serán recompensadas, gracias por demostrarme que el verdadero amor traspasa fronteras, ciudades y países, por darme energía cuando más la necesitaba y por supuesto tu comprensión. Quizás yo no he sido la persona perfecta pero en ti he conocido las cosas perfectas de la vida. Por estas y otras cosas mi amor Te Amo. Gracias cosita.

## *Amigos:*

La amistad es un tesoro invaluable y los amigos, son aquellas piezas de oro que cualquier buscador de tesoros anhela encontrar, yo me siento profundamente agradecido por todos aquellos amigos que me han acompañado a lo largo de mi carrera profesional y no solamente en ella sino que también en mi vida. Gracias por estar en los mejores y porque no también peores momentos de mi vida, ustedes saben muchas cosas que ni siquiera mis padres saben, con ustedes compartí bastantes buenos momentos en esta universidad. De mi amigo Juan Pablo me llevo su fraternidad, su habilidad en los negocios, su seriedad, su apoyo incondicional y sobre todo su calidad como amigo.

De mi amigo Armando me llevo su forma de ser tan amena, su forma de escuchar y de resolver cualquier problema, me llevo también el cariño de sus padres que han sido como los míos siempre apoyándome y demostrándome su amor incondicional, en fin él sabe que es como mi hermano, que a pesar de que estamos lejos cuando nos vemos nos vemos con mucho cariño y respeto. De mi amigo Ramón me llevo la capacidad de resolver cualquier circunstancia esté donde esté, y sobre todo la capacidad de hacer amigos y de saber escuchar y de estar siempre en las buenas y en las malas. De mis amigos Eloy y Víctor los cuales estimo y respeto profundamente porque sé que con ustedes pasé el mayor tiempo en la Universidad y que de ustedes aprendí muchas cosas, gracias por regalarme su sinceridad y tiempo. A todos aquellos amigos y familiares que estuvieron conmigo en las buenas y en las malas les agradezco de corazón su amistad.

### *Profesores:*

A las personas que dedicaron su tiempo, sus regaños sus alegrías y sobre todo un pedacito de su vida que creanme me lo llevo con todo cariño en mi alma y en mi mente, que me enseñaron las armas para defenderme en el mundo real, que me prepararon para dar de mi el 110% en todos los aspectos, que me enseñaron a cumplir y cumplir con buenas respuestas, fundamentadas con el conocimiento y el resultado de su experiencia propia, los recuerdo con mucho cariño y profunda admiración porque sin ustedes difícilmente podríamos entender la problemática y la solución de nuestra profesión. Gracias Maestros.

### *Alma Mater:*

Que buenos momentos tengo de mi hermosa universidad, en los salones de clases, en las platicas con los profesores, esas tardes de gimnasio y de ocio en la sala 7.5, o los desvelos en la biblioteca tratando de aprender antes del examen final, la comida en la playita, el buscar lugar para estacionar el coche y tener que dejarlo hasta el 31, los intercambios universitarios, los amigos de dormitorios, en fin son muchas cosas que recuerdo y que jamás se van a borrar de mi mente y que al contrario siempre estarán ahí dispuestas a alegrarme el día.